• LABRANZA

Vpe portada:

Audiencia: Tirada: Difusión: Ocupación:

Sección: OPINION Frecuencia: SEMANAL



EDITORIAL

Unas Fiestas Patrias sin hechos negativos

Esteaño, las Fiestas Patrias en Labranza han sido motivo de orgullo, no sólo por la celebración de nuestras tradiciones, sino también por el comportamiento ejemplar de la comunidad. A diferencia de otros años, donde a menudo se reportan incidentes de connotación negativa, este 2024 ha sido una grata sorpresa. Las actividades oficiales, que culminaron el pasado 17 de septiembre, transcurrieron sin mayores inconvenientes, gracias a la responsabilidad de los ciudadanos y al refuerzo en las medidas preventivas.

Carabineros jugó un rol clave en garantizar la seguridad durante estas festividades. A través de un aumento en los controles preventivos en las rutas y en puntos estratégicos, se logró una notable disminución de accidentes y delitos. Además, la decisión del jefe de la Defensa Nacional en La Araucanía de limitar el horario de cierre de las fondas y ramadas a las 2 de la madrugada, medida que, si bien no fue del gusto de todos, mirando "el lado bueno" contribuyó a mantener el orden y la seguridad en la zona. Estas medidas, lejos de limitar la diversión, promovieron una celebración más responsable por parte de la ciudadanía.

No podemos olvidar que las Fiestas Patrias son una época de gran movimiento y consumo de alcohol, lo que históricamente ha sido un caldo de cultivo para situaciones indeseadas. Sin embargo, este año, los labranzinos demostraron un alto nivel de responsabilidad, respetando las normas y haciendo de esta celebración un ejemplo para otras localidades. Es importante destacar que, aunque todavía queda parte de estas Fiestas Patrias XL por celebrar, hasta ahora no se han registrado eventos de gravedad. Esto es un indicativo claro de que la combinación de controles preventivos y la conciencia ciudadana puede generar resultados positivos.

El comportamiento de los ciudadanos de Labranza es digno de ser mencionado. Las fiestas se vivieron en un ambiente de respeto y convivencia, donde las familias pudieron disfrutar de las tradiciones en un espacio seguro. La cultura de la responsabilidad que han demostrado los habitantes es un reflejo de un cambio positivo que merece ser aplaudido.